

Neue Gesichter beim Essen-Steeler Kinderchor

In den letzten Monaten gab es verschiedene personelle Änderungen im Vorstand und in der Chorleitung. Doch fangen wir zunächst mit den „alten“ Gesichtern an. Bei der Jahreshauptversammlung stellten der 1. Vorsitzende Wolfgang Jaeger und der 2. Kassierer Norbert Nülens nach zwanzig bzw. sechzehn Jahren Vorstandsarbeit ihre Posten zur Verfügung. Wir sagen „Danke schön“ für die lange Zeit der tatkräftigen Mithilfe in unserem Chor.



*Abschied von
Wolfgang Jaeger
und Norbert
Nülens.*



**Dr. Maria Andriano Garcia
als 1. Vorsitzende.**

Als neue 1. Vorsitzende wurde die Kinderärztin Dr. Maria del Pilar Andriano Garcia gewählt, womit erstmals eine Frau die Geschicke des Chores lenkt. Frau Dr. Andriano Garcia hat selbst drei Kinder im Chor. In die Position der 2. Kassiererinnen wurde

Anneliese Bähr-Böhm gewählt und neu im Vorstand aufgenommen wurde Silvia Koch, die die Betreuung der Kinder während der Proben, Konzerte und Fahrten übernimmt.

Reinhold Ix wird neuer Chorleiter

.....

Wie schon in der letzten Auftakt-Ausgabe berichtet, mussten wir uns aufgrund der beruflichen Veränderung unseres bisherigen Chorleiters, Christoph Weßkamp, nach einem neuen musikalischen Leiter umschauen. Kurz nach Redak-



tionsschluss der 2. Ausgabe waren wir dann mit Reinhold Ix fündig geworden. Der gebürtige Niederrheiner studierte von 1980 bis 1983 Kirchenmusik am Gregoriushaus in Aachen. An der Folkwang-Hochschule setzte er sein Studium fort, das er 1985 mit dem A-Examen abschloss. Seit 1983 ist er Kantor an St. Michael in Essen, wo er 1984 den gemischten Kirchenchor und den Kinderchor, 1994 die Cappella vocale und 1996 den Förderverein Kirchenmusik gründete. Zwischen 1986 und 1990 betreute er die Planung und den Neubau der Orgel von Patrick Collon. Auf dieser Orgel spielte er 1997 in Zusammenarbeit mit dem WDR-Köln eine CD mit spanischer Orgelmusik des 16. und 17. Jahrhunderts ein. Seit 1990 leitet er eine Konzertreihe an St. Michael. Von 1999 bis 2004 erteilte er zusätzlich Orgelunterricht im Rahmen der C-Ausbildung an der Bischöflichen Kirchenmusikschule und von 2003 bis 2009 war er Dozent für Kirchenmusik am bischöflichen Priesterseminar des Bistums Essen. Seit 2009 ist er koordinierender Kirchenmusiker in der Pfarrei St. Gertrud. Ab dem Sommer 2010 leitet er den Essen-Steeler Kinder- und Jugendchor.

Frühlingsgesang in der Wolfskuhle

.....

Den musikalischen Mittelpunkt der letzten Monate bildete das Frühlingskonzert am 30. Mai 2010. Erstmals seit ca. 20 Jahren traten wir in der Aula des Gymnasiums an der Wolfskuhle auf. Christoph Weßkamp leitete zum letzten Mal den



Bild links:
Vorchor beim
Frühlingskonzert.

Bild rechts:
Christoph Weiß-
kamp und Birgit
Stecker-Dick.

Jugendchor und verabschiedete sich mit wirklich bewegenden Choreografien bei „Ride the chariot“ und „New York, New York“. Auch wenn er nur drei Jahre die Gesamtleitung des Chores inne hatte, so hat er doch viele Spuren hinterlassen und den Chor deutlich weiterentwickelt. Wir wünschen ihm für seinen weiteren beruflichen Werdegang und für die private Zukunft alles Gute.

Die Gesamtleitung dieses Konzertes hatte erstmals Birgit Stecker-Dick, die seit Februar neben dem Chornachwuchs auch mit dem Hauptchor geprobt hat. Unsere „Kleinen“ aus dem Vorchor und dem B-Chor konnten nach der sehr erfolgreichen Neuaufnahme Anfang 2010 wieder mit größerer Besetzung auftreten und überzeugten schon mit sehr schönen Stimmen und ausdrucksvollem Gesang. Da wächst wieder einmal ein guter Jahrgang heran. Der Auftritt des Konzertchores war sprachlich gesehen eine kleine Weltreise. Im Mittelpunkt standen Lieder aus dem Film



Jugendchor bei
New York,
New York.



„Die Kinder des Monsieur Matthieu“, aber mit dem japanischen Lied „Furusato (Heimat) wurde auch noch einmal an die letztjährige Konzertreise nach Kyoto erinnert. Hier gab es insbesondere bei den Proben noch so manch feuchte Augen. Am Flügel begleitet wurden die Sängerinnen und Sänger noch einmal auf sehr einfühlsame Weise von Christoph Weißkamp.

Ausblick auf den Herbst

Nach den verdienten Sommerferien stehen direkt die nächsten wichtigen Termine an. In den ersten zwei Wochen nehmen mehrere Chormitglieder an der Aufführung der 8.Sinfonie von Gustav Mahler in der Duisburger Kraftwerkzentrale teil. Am 15. September können sich in der Zeit von 15.00-17.00 Uhr wieder interessierte Kinder ab sechs Jahren zum Vorsingen in unseren Räumen in der Bonifacius-Schule in Essen-Kray (Bonifaciusstr./Ecke Kellinghausstr.) vorstellen. Wer sich dazu noch informieren möchte, kann dieses auf unserer Internetseite tun – www.essen-steeler-kinderchor.de – oder sich telefonisch bei Birgit Stecker-Dick melden Tel.: 0 22 38 / 4 61 85 78 (eventuell auf einem Anrufbeantworter – wir rufen dann zurück).

Die Chorschulungsfahrt in den Herbstferien führt uns in diesem Jahr nach Xanten, wo neben den Proben und dem Besuch des Archäologischen Parks ein Auftritt im Dom im Mittelpunkt dieser Woche stehen wird.